



Tras el primer grupo que inició sus clases presenciales el 4 de octubre, Saskia Robaina Romero, metodóloga de Comunicación Institucional y Relaciones Internacionales en la Dirección Provincial de Educación, anuncia cuándo se incorporará el resto a las aulas.

“Los educandos de la primera infancia, que incluye preescolar, de primero a quinto grados y la enseñanza especial, tendrán actividades docentes televisivas durante diez semanas, hasta el 13 de noviembre, y retomarán las clases presenciales a partir del 15 de noviembre, durante 16 semanas, hasta el 12 de marzo de 2022.

“Para ellos, el siguiente curso 2021-2022 se extenderá desde el 14 de marzo hasta el 26 de noviembre, durante 30 semanas”, declaró.

Mientras, “los alumnos de sexto grado, los de secundaria básica y enseñanza especial, los de décimo y oncenno de preuniversitario, así como los de primer y segundo año de la Enseñanza Técnica Profesional (ETP) y primer y segundo año de formación pedagógica, tendrán actividades docentes televisivas nueve semanas, hasta el 6 de noviembre.

“Ellos volverán a las aulas el 8 de noviembre, por 16 semanas, hasta el 5 de marzo de 2022. Y su curso 2021-2022 durará 30 semanas: comenzará el 7 de marzo y finalizará el 19 de noviembre. En el propio mes de noviembre tendrá lugar la graduación de la ETP”, agregó Robaina

Pronto todos a las aulas

Última actualización: Lunes, 25 Octubre 2021 15:13

Visto: 412

Romero.

En cambio, “los estudiantes de grado 12, de tercer y cuarto años de formación pedagógica y de tercero de la ETP, tuvieron actividades docentes televisivas durante cuatro semanas, desde el 6 de septiembre hasta el 2 de octubre, y tendrán actividades presenciales durante 19 semanas, desde el 4 de octubre hasta el 19 de febrero de 2022.

“Su nuevo curso comenzará el 21 de febrero y se extenderá hasta el 19 de noviembre, por 32 semanas. En febrero ocurrirá la octava graduación de la formación pedagógica; en julio, la graduación del cuarto año de ETP y en noviembre la novena graduación de la formación pedagógica”.

Tomado de artemisadiario